

VENTANA

Derecho a crecer con las mismas oportunidades

JOSÉ MARÍA BARREDA (*)

El 20 de noviembre de 1959 la Asamblea general de las Naciones Unidas aprobaba la Declaración Universal de los Derechos del Niño en la que se pone de manifiesto, a lo largo de su articulado, el derecho a tener un nombre, una nacionalidad y una familia; a crecer en libertad y no ser explotados; a recibir alimentación y una atención médica adecuada; a opinar y ser escuchados; a recibir educación.

Precisamente este año, bajo el lema "Derecho a crecer", se quiere poner en valor el derecho que tienen todos los niños y niñas a crecer a través del reconocimiento a este derecho intrínseco a la vida que conlleva disponer, entre otros, del más alto nivel posible de salud, de una educación encaminada a desarrollar su personalidad, sus actitudes y su capacidad mental y física, o de participar plenamente y en libertad en todos los ámbitos de la vida en comunidad.

A la consecución de estos objetivos debe ir encaminada la actividad de los poderes públicos, pero también de padres y educadores para, entre todos, ir concienciando al resto de la sociedad. La convención sobre los derechos del niño es el primer instrumento internacional jurídicamente vinculante que incorpora toda la gama completa de los derechos humanos, los civiles y los políticos, pero también los económicos, sociales y culturales.

En Castilla-La Mancha, desde su Gobierno autonómico, valoramos e impulsamos el trabajo, la dedicación y esfuerzo de padres, madres y docentes porque sabemos que trabajan con lo que más nos importa, nuestros niños y niñas, en quienes tenemos depositado el futuro de nuestra Región.

Además, mi empeño como presidente de Castilla-La Mancha es que se promueva una educación en valores, para conseguir que niños y niñas, desde su más tierna infancia sean conocedores y puedan ser defensores de sus derechos, así como coherentes con sus deberes. Queremos que tengan una clara conciencia de la dignidad de cada ser humano y que aprendan a vivir a partir de estas reglas del juego.

Todo esto se alcanza con una educación de calidad y sin exclusiones. Con una enseñanza cercana, próxima y personalizada. Creo que estamos en la buena dirección para conseguir este objetivo primordial para nuestra infancia, ya que Castilla-La Mancha está abriendo caminos en la educación porque entendemos que educar a un niño o niña es educar a la sociedad.

En Castilla-La Mancha contamos con una importante ventaja. Los niños y niñas de esta Región aman su tierra y cantan a la paz. Tenemos suerte frente a esos 500.000 menores que luchan en conflictos armados en 35 países. Los niños soldados, los hijos de la guerra, también tienen derecho a crecer y hacerlo en las mismas condiciones que el resto de niños y niñas del mundo, incluida nuestra Región. Hoy es un buen día para dar testimonio de todo esto.

(*) **Presidente de Castilla-La Mancha**

PLAZA

EL CASINO PROVINCIANO



José Manuel Rodríguez Carretero, presidente provincial del PP

AGUA QUE NO HAS DE BEBER

El presidente provincial de Ciudad Real del PP de ahora y candidato para mañana, José Manuel Rodríguez Carretero, ha predicho que la UE no aprobará el trasvase de agua desde el Tajo a la llanura manchega por razones medioambientales y que, como consecuencia, la Confederación del Guadiana se plantea no hacerlo si no hay ayudas europeas. Rodríguez ha llegado a esta conclusión después de que la Confederación celebrara una reunión con los alcaldes de la zona en la que, según él, les planteó la necesidad de recurrir a pozos para solucionar las épocas de escasez que puedan plantearse. Consideró que si esa solución llega finalmente a ponerse en práctica "sería un insulto para la provincia".

Y es que, como queda dicho, el señor Rodríguez está de elecciones.



Sebastián García, alcalde de Socuéllamos y diputado provincial

JUNTITOS Y CALENTITOS

El que fue rival de Rodríguez Carretero en el anterior congreso provincial del PP, el alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, ha mostrado su apoyo a la candidatura del primero porque considera que los últimos años han sido de "unión y diálogo". En su opinión, el presidente provincial ha ejercido una política de integración que ha propiciado la unión de las dos candidaturas que concurrieron al anterior congreso provincial, como es el hecho de que él mismo, es decir García se incorporara, a petición de Rodríguez Carretero, al Comité Ejecutivo provincial y al Comité de Dirección, y ha dado cabida a todas aquellas personas que quieren trabajar por el partido, tal y como también él que es diputado provincial.

¿Se me entiende?



José Manuel Molina, alcalde de Toledo y presidente del PP (C-LM)

MOLINA NO ESTÁ EN LOS INFIERNOS

En plena tramitación de los Presupuestos Generales del Estado (PGE) en la Cámara Baja, el alcalde de Toledo, José Manuel Molina, se reunió con representantes de los grupos parlamentarios del PP, CIU, ERC y PNV para pedirles su apoyo para el Consorcio de la Ciudad Patrimonio de la Humanidad, que ha visto disminuir la aportación Estatal de 6 a 3 millones de euros.

Para Molina, además de los apoyos de PP, CIU y PNV, es casi seguro que se sume también el de IU - ¡Dios mío! - y el de ERC, cuyo portavoz, Joan Puigercós -toquemos madera-, le trasladó su intención de estudiar el asunto al considerarlo un "tema razonable".

Una semana después España sigue unida y Molina está en Toledo, que no en los infiernos.



Jaime Leceta, alcalde "popular" de Brihuega

Y DE LO MÍO ¿QUÉ HAY?

Una veintena de alcaldes del PP en Guadalajara han dado un ultimátum a la dirección nacional del partido para que resuelva el recurso contra la expulsión de siete diputados provinciales o, de lo contrario, solicitarán la baja masiva en los grupos municipales y el PP dejará de gobernar en 17 ayuntamientos. Esta amenaza está apoyada también por varios concejales y se hace extensiva no sólo al caso de que los diputados expulsados no reciban ninguna respuesta de la dirección nacional, sino si ésta se pronunciasse a favor de su expulsión definitiva.

Como hemos venido pronosticando, después de la calma del Congreso regional viene la tormenta de los provinciales. Molina tendrá que esperar a 2005 para iniciar su andadura presidencialista.

CUADERNOS MANCHEGOS
Periódico Regional Independiente

REDACCIÓN CENTRAL: C/ Francisco García Payón, 39 - Apartado de Correos nº 91 - Teléfono (926) 53 80 42 y Fax: (926) 51 43 20 - TOMELLOSO (Ciudad Real)
EDITA: Publicaciones Informativas La Mancha, S.L. (http://www.cuadernosmanchegos.com) - Correo Electrónico: 926514320@infonegocios.com
DIRECTOR: Francisco Rosado López

ECONOMÍA: Matías Díaz. CULTURA: José López Martínez.
POLÍTICA: Juan Ramírez. ENTREVISTAS: Francisco Rosado. OCIO: Gema Martínez. INFORMÁTICA: Juan Ollero. DEPORTES: Juan Gabriel Martínez.
CINE: Julián Marcos. DIBUJOS: Raquel Fernández. VIAJES: Alberto Palazón.
GASTRONOMÍA: Miguel Navas

DISEÑO Y MAQUETACIÓN: Alejandro Moya Morcillo
COLABORADORES: Santiago Arroyo Serrano, Jesús Perona, Francisco López Martínez, Francisco Javier Lozano de Castro, Andrés Cañas, David Olmedo Valero.

AGENCIA DE NOTICIAS: EFE

*Depósito Legal: C.R. 17-1976 * R.G.P.I. 8160.46 (1976) - *R.E.P. 1.429 - Tomo 18 Folio 205 - Sección 1ª (1977) - *B.O.E. nº 84 (8-4-1977)

CUADERNOS MANCHEGOS no se hace responsable de las opiniones vertidas fuera de sus artículos editoriales.

LA VERBENA

MANUEL PARRA POZUELO

La ciudad de Dios y la ciudad de los hombres han sido dos entidades, dos imaginarios presentes desde muy antiguo en la historia humana,

que han sido consideradas como autónomas y relativamente independientes, pero lo cierto es que las interconexiones e interferencias entre ambas han sido numerosas e incruentas.

Ya en el lejano y precursor Egipto, los cambios políticos e institucionales que tuvieron lugar en el reinado del mítico Tutankamon estuvieron ligados a mutaciones en las creencias sobre los dioses y Roma divinizó a los sucesivos Césares, pretendiendo con ello que la fusión entre la autoridad política y las creencias religiosas fortaleciese el poder de sus dignatarios, por otra parte, el nacimiento y la consolidación de las nacionalidades en el occidente europeo estuvo ligada a las terribles y crudelísimas guerras religiosas en las que España, defendiendo la ortodoxia católica, apostólica y romana, jugó un papel determinante que precipitó la pérdida de aquel Imperio en el que no se ponía el sol, y finalmente la incivil guerra que asoló nuestro país entre 1936 y 1939 fue, por algunos, denominada cruzada. Las dos ciudades, la ciudad de Dios y la ciudad

Las dos ciudades

de los hombres no son planetas que giren en órbitas paralelas e inencontrables, a veces, muchas veces han chocado con resultados catastróficos.

Hoy adentrados ya en siglo XXI, vuelven a escucharse en nuestro país voces apocalípticas y alarmantes que hablan del acoso a la Iglesia, a la ciudad de Dios, cuando lo cierto es que nadie está siendo obligado a optar por lo que tan perjudicial se considera -el matrimonio entre personas del mismo sexo, divorcio sin trabas o la posibilidad de optar por recibir o no la enseñanza de la religión en los colegios-, sino se intenta adaptar la legislación sobre estas cuestiones a lo que sobre ello se propugnaba en un programa electoral mayoritariamente votado y regular lo que ya en muchísimos casos sucede. Frente a llamamientos que evocan reconquistas que sólo podrán llevarse a cabo desde la negación de los derechos y las libertades democráticas, con serenidad y con firmeza, propugnamos que se reconozca y se respete aquella evangélica frase que propugnaba dar al César lo que es del César, es decir que se permita que la sociedad decida, y que, sin interferencias ni limitaciones, pueda autorregularse con total libertad.